
-------- Message original --------
Sujet : [INTERNET] OBSERVATION SUR LA DEMANDE DES RIVERAINS DES ARBRES DE L'AVENUE
BOLLEE
De : Line Vu
Pour : pref-u lite-publique@sarthe.gouv.fr
Date : 04/04/2024 16:43

De Mme Line VU avenue Bollée 72000 Le Mans
M. COUNIL sur l'antenne de RCF le 1er mars, déclare
"Ce sont les riverains qui demandent l'aba age des arbres ...."
QUESTION : Quelle étude, quelle enquête de terrain, quels formulaires, quel sondage, quel
document des riverains a este de ce e posi on affirmée et majoritaire ? 
Une dizaine de maisons ont été recensées remarquables par la Métropole dans le cadre du PLU. En
plus des bâ ments classés par les Bâ ments de France, ces maisons caractérisent l'histoire de
l'avenue Bollée, ces riverains ont-ils été consultés et ont-ils approuvé l'aba age des arbres ?
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